
  



 
  

 

   Voici un exemple de film pour la famille  

à partir de 7 ans 
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Iris et Arco deviennent amis. 

Iris va aider Arco à rentrer chez lui. 

Arco voyage dans le temps. 

Il vient du futur. 

Ce garçon s’appelle Arco. 

Arco est tombé du ciel. 

Arco porte un costume aux couleurs arc-en-ciel. 

Iris est une petite fille. 

Iris a 10 ans. 

Elle rencontre un mystérieux garçon. 

L’histoire se passe dans le futur 

en 2075. 

Arco 
C’est un film de Ugo Bienvenu 



  
  

Ce film dure 1 heure 28 minutes 

Vous pouvez voir ce film 

Le mardi 14 octobre à 14h00 

Salle : Le Manège 
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Voici un exemple de film pour les adolescents 

et les adultes 
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Jeanne va devoir s’occuper des enfants. 

Jeanne est en colère. 

Elle ne comprend pas pourquoi 

Suzanne a disparu. 

Le lendemain matin, 

Jeanne trouve un mot de Suzanne : 

Suzanne est partie sans ses enfants. 

Suzanne et Jeanne sont sœurs. 

Suzanne a 2 enfants. 

Un soir, 

Suzanne et ses enfants arrivent chez Jeanne. 

Jeanne est très surprise. 

Les enfants vont bien 
C’est un film de Nathan Ambrosioni 



  
  

Ce film dure 1 heure 51 minutes 

Vous pouvez voir ce film 

Le vendredi 17 octobre à 14h00 

Salle : Concorde 1 
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Informations pratiques 

Vous pouvez acheter vos tickets de cinéma 

à partir du mercredi 8 octobre à 13h30 : 
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Informations pratiques 

Pour acheter vos tickets 

ou si vous avez besoin d’informations 

- vous allez sur internet : www.fif-85.com 

- vous téléphonez au : 02.72.78.11.15 

- vous allez à la billetterie du Cyel, 

10 rue Salvador Allende à La Roche-sur-Yon 

Les salles pour voir les films 

à La Roche-sur-Yon 

- 

- 

- 

Cinéma Le Concorde, 2D rue du Maréchal Foch 

Le Cyel, 10 rue Salvador Allende 

Le Grand R - Le Manège, salle Jacques Auxiette 

Esplanade Jeannie Mazurelle 

Les personnes en fauteuil roulant 

peuvent aller voir les films dans ces salles. 
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Le Festival International du Film 
de La Roche-sur-Yon 
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Cette année le festival sera du 13 au 19 octobre 2025. 

C’est un festival de cinéma. 

C’est tous les ans. 

Pendant ce 16 festival 

vous pouvez voir beaucoup de films. 

Les films passent dans plusieurs salles 

à La Roche-sur-Yon. 

ème 

Vous pouvez voir : 

des films qui viennent du monde entier. 

des films qui passent pour la première fois au cinéma. 

des films pour tous les âges. 

- - 

- 

- 


